



---

## **Fernando Bazán, nuevo Socio Director del Departamento de Derecho Laboral de CMS a nivel internacional**

CMS ha nombrado, en su reunión anual de socios, a Fernando Bazán como Socio Director del Departamento de Derecho Laboral a nivel internacional junto con Katja van Kranenburg de la oficina de Amsterdam.

Este nombramiento como Socio Director del Departamento a nivel global implica un nuevo reto para Bazán ya que dirigirá el grupo de laboral formado por 280 abogados (90 socios) ubicados en 24 de los 55 países en los que CMS está presente.

...